

BOLETÍN No.185 ->>

Muestra literaria, gastronómica, cinematográfica, musicales y puestas en escena unieron a los francófonos de la UAA.

Alumnos y profesores de los cursos de francés de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se unieron para llevar a cabo el evento denominado Francofonía 2014, en el cual se expuso la cultura de los países donde se habla este idioma.

En la inauguración de Francofonía 2014, el director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria, representante personal del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, externó que este es un evento académico que se distingue como espacio de encuentro, expresión y reflexión de la lengua francesa; idioma de gran importancia ya que más de 220 millones de personas en todo el mundo lo hablan como primera lengua.

Indicó que la enseñanza del idioma francés en esta casa de estudios abre muchas puertas a los alumnos, ya que los estimula a ampliar su cultura y a dominar un tercer idioma para ser más competitivos al egresar de la Autónoma de Aguascalientes.

Por su parte Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, señaló que la Autónoma centra sus esfuerzos en ofrecer educación de calidad, y los cursos de extensión de francés que se imparten en la UAA no son la excepción, ya que además de contar con profesores muy preparados, también se tiene académicos que son nativos del idioma en cuestión, quienes ayudan a lograr una mejor dicción y entendimiento de esta lengua.

Cabe destacar que el rector Andrade Cervantes institucionalizó el “Día del Idioma Francés en la Universidad Autónoma de Aguascalientes”, con el objetivo de promover el aprendizaje de esta lengua tanto al interior de la comunidad universitaria como en la sociedad en general, cuya respuesta ha sido muy favorable, ya que en la UAA se cuenta actualmente con 30 grupos de extensión que cursan los diferentes niveles de francés.

Francofonía 2014 tuvo lugar en el edificio 202 de ciudad universitaria, y contó con la participación de los estudiantes en exposición de cartas, postales, posters, recetas, presentaciones musicales y puestas en escena, actividades en las que los participantes mostraron sus habilidades para hablar el francés.

Más de 200 francófonos de esta casa de estudios pudieron practicar el idioma y compartieron con el auditorio aspectos culturales de los países en los que se habla francés, los cuales fueron muy variados ya que esta lengua romance está presente en los cinco continentes.

En los festejos de Francofonía 2014 de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, también se

contó con la presencia de Fernando Xavier Gómez Orenday, jefe del departamento de Idiomas; Dulce Cecilia Valle Medina, coordinadora de la licenciatura de la Docencia del francés y el español como lenguas extranjeras; Jorge Castellanos de Alba, coordinador de los cursos de extensión de francés, alumnos de otras instituciones de educación en la entidad y público en general.

